

Antrag Nr. 19-O-12-0021

CDU

Betreff:

Beseitigung von Spurrillen an Bushaltstellen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,
das zuständige Amt zu beauftragen, den Fahrbahnbelag an allen Bushaltestellen in Erbenheim prüfen zulassen und dort, wo tiefe Spurrillen an den Bushaltestelle vorhandenen sind, diese zu beseitigen und so für mehr Verkehrssicherheit zu sorgen.

Begründung:

Mit Lauf der Zeit haben sich im Fahrbahnbelag vor Bushaltestellen tiefe Spurrillen gebildet. Aktuell sind davon viele Haltestellen wie Kreuzberger Ring, Oberfeld, Am Hahn etc. Der bisherige Deckbelag entspricht nicht mehr den Anforderungen für Verkehrssicherheit. Es gibt erhebliche Spurrillen, die für die Nutzer der Straße insbesondere Zweiradfahrer und Radfahrer aber auch Fußgänger, die die Straßen kreuzen wollen, ein erhöhtes Sturzrisiko darstellen. Der Magistrat wird gebeten, diese schnellstmöglich zu entfernen.

Wiesbaden, 16.09.2019